

Nobia

CEO-Wechsel vollzogen

Freitag, 06.09.2019

Planmäßig ist Nobia-CEO und Präsident Morten Falkenberg am 31. August 2019 von seiner Position zurückgetreten. Sein Nachfolger ist Jon Sintorn. Er kommt von Permobil und ist „sehr beeindruckt von der starken Marke Nobia und deren Positionierung“.

Zusammen mit den Mitarbeitern will Sintorn das Potenzial des Unternehmens durch die Erschließung neuer Marktkanäle, einer verbesserten Produktionsstruktur und durch die Nutzung der digitalen Möglichkeiten weiter ausbauen.

CEO-Wechsel vollzogen

Links

- [Nobia](#)